



Projet de "liaison douce" pour le stade

publié le 10/09/2020

Nous avons besoin de vos votes !!

Dans le cadre du budget participatif organisé par le Département des Deux-Sèvres, la Municipalité de Prahecq a déposé un dossier qui vise la création d'une liaison douce sécurisée pour piétons et cyclistes entre les écoles et le complexe sportif municipal le long de la RD 124. Cette liaison douce sécurisera les déplacements notamment des écoliers, collégiens, sportifs, promeneurs lorsqu'ils vont au stade.

Comme 193 projets, celui-ci est soumis au vote des habitants du département afin d'élire ceux qui seront réalisés (vote jusqu'au 2 octobre).

Un maximum de votes permettra la réalisation de cet aménagement ; en deux-trois minutes, vous pouvez donner votre voix : <https://budgetparticipatif79.fr/project/budget-participatif-des-deux-sevres-1/selection/votez-pour-vos-projets-preferes> (il suffit de s'inscrire et d'écrire Prahecq dans mots clés pour retrouver le projet).

Merci d'avance pour votre vote et merci également de partager à vos contacts.



pour éviter cela